



Ouragan Héléne : Un « scénario impossible à survivre »

• [27/09/2024](#)

Un ouragan de catégorie 4 baptisé Héléne a frappé la Floride la nuit dernière. Il s'agit de l'une des plus grosses tempêtes à s'abattre sur la côte du Golfe du Mexique. « Un scénario vraiment impossible à survivre va se dérouler », a déclaré Michael Brennan, directeur du *National Hurricane Center* (Centre national des ouragans).

Au moins trois personnes sont mortes jusqu'à présent :

- En Floride, une personne a été tuée lorsqu'un panneau de signalisation a percuté sa voiture.
- Deux autres personnes sont décédées en Géorgie après qu'une possible tornade a frappé leur maison à l'approche de la tempête.

Lorsque les habitants de Floride se réveilleront demain matin, ils verront un État où il y a très probablement eu d'autres pertes humaines et certainement des pertes matérielles.

— Ron DeSantis, gouverneur de Floride

Urgences : La Floride, la Géorgie, l'Alabama et les Carolines ont déclaré l'état d'urgence à l'approche de l'ouragan.

Les prévisions actuelles concernant l'ouragan Héléne indiquent que cette tempête touchera toutes les régions de notre État.

— Brian Kemp, gouverneur de Géorgie

En Floride, des évacuations obligatoires ont été ordonnées à partir du sud de la péninsule jusqu'aux villes de basse altitude telles que Tallahassee, Gainesville, Cedar Key, Lake City, Tampa et Sarasota.

Dans un message publié sur Facebook, le bureau du shérif du comté de Taylor a demandé aux habitants qui avaient choisi de ne pas suivre les ordres d'évacuation d'écrire leur nom et leur date de naissance au marqueur permanent sur leur bras ou leur jambe, « afin que vous puissiez être identifiés et que votre famille soit informée ».

Prélude : Certaines villes étaient déjà submergées par les eaux jeudi avant qu'Héléne n'arrive sur la côte.

Plus d'un million de foyers et d'entreprises en Floride et 50 000 en Géorgie étaient déjà privés d'électricité.

Frappée : Héléne a frappé la région de Big Bend en Floride vers 23 h 10 heure de l'Est. Les vents ont atteint 225 kilomètres par heure et certaines régions s'attendaient à des ondes de tempête de 4,5 à 6 mètres d'eau en provenance de la mer.

Héléne est le 14e ouragan le plus puissant à frapper les États-Unis et le 7e à frapper la Floride.

Les effets de l'ouragan Héléne ne sont pas encore visibles, mais beaucoup le qualifient déjà de « catastrophique » et de « cauchemar ».

Pour comprendre la raison de ces tempêtes dévastatrices, lisez notre article sur cette tendance, « [Désastres "naturels" et météorologiques en augmentation](#) ».